

## Antrag zur Beiratssitzung Schwachhausen am 15.10 15

### Der Beirat möge beschließen:

Die Fußgängerampel an der Schwachhauser Heerstraße Höhe Straßenbahnhaltestelle Parkstraße wird in hohem Maße von Fußgängern und Radfahrern genutzt (siehe Verkehrsgutachten).

Zur Verbesserung der Sicherheit, Querbarkeit und Barrierefreiheit sollen:

- die Leitgitter entfernt werden, die die an sich schon beengte Situation zusätzlich einschränken. Die vorhandene Aufstellfläche reicht nicht für Rollstuhlfahrer, Kinderwagen, Fahrradfahrer, insbesondere mit Anhänger, und gehbehinderte Menschen mit Rollator.
- die Grünphasen für Fußgänger verlängert werden, um die gesamte Straßenbreite in einem Zug queren zu können

Die Zeit zwischen Anfordern einer Grünphase durch Fußgänger und den Umschalten der Ampel verkürzt werden.

### Begründung

Das vorliegende Gutachten zum Verkehrsversuch Concordiatunnel zeigt deutlich, dass die bestehende Fußgängerampel in ihrer derzeitigen Form dem Bedarf des Fußgängerverkehrs, als auch des Fahrradverkehrs, nicht gerecht wird.

Eine Vielzahl der Fahrbahnüberquerungen durch Fußgänger und Radfahrer erfolgte außerhalb des Ampelbereichs oder sogar während der Rotphase – sowohl auf der südlichen, als auch auf der nördlichen Fahrbahnseite.

Das kann zu gefährlichen Situationen führen. Eine Verbesserung der bestehenden Ampelanlage ist daher im Interesse der Sicherheit aller Verkehrsteilnehmer.

Max Thieme

Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

14.10.15